

## Le projet

La Maison du Répit est un nouveau bâtiment qui sera implanté à La Talaudière en 2026

Le dispositif s'adresse aux enfants de plus de 3 ans bénéficiaires de l'AAEH

Priorité donnée aux TSA sévères identifiés comme « sans solution »

Ouvert toute l'année pour des accueils en journée et une nuitée

Une place réservée à l'accueil d'urgence

Une équipe de professionnels dédiée jours et nuits

# La Maison du Répit



## Le constat

Un actif sur 4 sera aidant en 2030, majoritairement des femmes

Ces aidants subissent un épuisement physique et moral

Ils éprouvent des difficultés croissantes à préserver l'équilibre entre leur vie familiale et leur vie professionnelle

## Les objectifs

Servir de relais lors des périodes de stress ou d'épuisement

Prévenir les situations de crise et apporter une réponse aux situations d'urgence

Assurer une continuité avec l'accueil en structure médico-sociale

Outil de soutien au maintien à domicile

Préparation à l'intégration d'un établissement d'hébergement

En partenariat avec l'ADAPEI Loire et l'Association Château d'Aix

